
Comissão de Permanente de 
Acompanhamento dos Assuntos Académicos e Sociais

1. Apesar de não existirem queixas formalmente apresentadas, a Comissão Permanente 
de  Acompanhamento dos Assuntos  Académicos e  Sociais  teve  conhecimento de 
falhas na cantina dos SASULT, nomeadamente a nível da qualidade das refeições 
(apresentação, sabor, temperatura, etc.) e do tempo de espera no atendimento.

2. Com a finalidade de esclarecer algumas das questões que, então, chegaram ao seu 
conhecimento,  a  CPAAAS  reuniu,  no  passado  dia  18  de  Maio,  com  o  Sr.  Dá 
Mesquista, Director dos Serviços de Acção Social da Universidade Técnica.

3. Tendo em conta que o último estudo sobre a frequência e a satisfação dos alunos do 
IST relativamente às cantinas foi realizado em 2001, a CPAAAS julga adequado 
actualizar tal estudo, mediante a realização de um novo inquérito sobre o assunto, 
designadamente através do Gabinete de Estudos do IST, colocando à consideração 
do Conselho Directivo do Instituto Superior Técnico a promoção da sua efectivação. 

Outubro de 2005

A Coordenadora da Comissão

(Daniela Pamplona)


